

# 広報 座光寺 ~おしらせ版~

2019年5月号

発行：座光寺地域自治会

編集：公民館委員会広報部

お問い合わせ先：22-1401

## 麻績神社春祭り開催

3月30日(土)、3月31日(日)の2日間にわたり、麻績神社春祭りが盛大に開催されました。座光寺に春の訪れを知らせる毎年恒例の行事。長きにわたり伝統を受け継ぐ春祭りは、今年も多くの人を魅了しました。

越後獅子の華麗な舞にはじまり、砂埃を立てながら勢いよく舞う獅子、獅子をなだめる3人の獅子曳きの所作に感心しました。3月から毎晩のように



練習をして、その

度に上手になっていったお囃子も賑やかで、クライマックスの獅子花争奪では、観客と天狗たちが激しい攻防を繰り広げ、まさに座光寺ならではの春祭りを多くの方が楽しむことができました。

永く続く麻績神社春祭りを、次世代に受け継いでいくために活動している若連中の皆さん、長い期間にわたる準備、運営への気配り等、大変お疲れ様でした。



## 麻績の里 桜まつり ~おもてなしの心を込めて~

4月6日(土)・7日(日)に、「麻績の里桜まつり」が開催されました。

今年は暖冬により桜の開花が早まるかと思いましたが、3月に気温上昇がみられず、平年並みの開花となり、舞台桜と石塚桜ともに見頃を迎え、両日多くのお花見客が訪れました。

小中学生が桜や麻績の里を案内する「子ども桜ガイド」は、趣のある紺色の法被を身に纏い、地域を問わず訪れる観光客の方に座光寺の魅力を伝えることができました。また、飯田女子高と飯田女子短大による



お茶席も、舞台校舎から桜を眺め、お茶とお饅頭を堪能できるとあって、多くの方がゆっくりとした時間を楽しんでいかれました。その他にも、南本城たんけんウォークラリー、商工会やアクティブ座光寺、座女子力の皆さんによる屋台など、さまざまな企画でお客さんをおもてなしできました。

「お客さんに楽しんでもらいたい」という関係者の皆さんのおもてなしにより、麻績の里の魅力を存分に伝えることができました。



## 夜間ソフトボールリーグ開会

4月16日(火)に夜間ソフトボールリーグが開会しました。座光寺小学校は丁度、桜吹雪で幻想的な雰囲気の中、4チームの多くの皆さんが一同に揃い、開会式が行われました。開会式後には開幕戦が行われ、「まだ本調子とまではいかない」と言う方もいる中、快音が響き、華麗なグラブさばきを見せ、白熱した試合が繰り広げられました。お仕事終わりに集い、楽しみながら体を動かしている姿があり、座光寺らしい活気が感じられました。

## 麻績いきいき大学一般教養講座を開催します

5月15日(水)の13時30分より、麻績いきいき大学の一般教養講座が開催されます。今年度の第1回目は、市教育委員会 坂井専門主査を講師にお迎えし、「史跡 恒川官衙遺跡を知る」と題して、恒川官衙遺跡の概要や保存活用計画についてお話ししていただき、また、現地でこれまでの発掘調査に関することなどをわかりやすく説明していただきます。

麻績いきいき大学では、他にも陶芸・水墨画・ハーモニカ・合唱・詩吟の学部があります。皆さん、麻績いきいき大学へぜひご参加ください。どなたでも、参加していただけます。また、こんな講座をやってほしいというご希望がありましたら、ぜひ座光寺公民館までお知らせください。

## 水辺の広場に、こいのぼり！

水辺の広場委員会では、今年も阿島橋下の「水辺の広場」に「こいのぼり」を設置します。4月28日(日)から5月12日(日)まで、地域の皆様から提供いただいた「こいのぼり」が元気に泳ぎます。ご家族お揃いで、初夏の「水辺の広場」にぜひお出かけください。



## これからの主な行事予定



日付	事業名	内容
5月12日(日)	お茶摘み体験 主催：座光寺公民館	時間：9:00～ 場所：麻績の館周辺 座光寺のお茶を摘んで、揉んで、飲むまでの体験をします。
5月15日(水)	麻績いきいき大学 一般教養講座 主催：座光寺公民館	時間：13:30～ 集合場所：麻績の館 演題「史跡 恒川官衙遺跡を知る」 恒川官衙遺跡の概要や保存活用について、市教育委員会よりお話ししていただきます。また、現地へ移動し、発掘調査の様子などを見学・説明していただきます。
5月16日(木)	春季スポーツ大会主将会 主催：座光寺公民館	時間：19:00～ 場所：公民館麻績の間 春季スポーツ大会の対戦チーム抽選会を行います。お申込みの地区は代表者1名ご参加ください。
5月22日(水) 5月23日(木)	乳幼児学級 開講式 主催：座光寺公民館	【「びよびよ学級(0・1歳)」開講式】 日時：5月22日(水)10時～ 場所：公民館 麻績の間 【「2・3歳学級」開講式】 日時：5月23日(木)10時～ 場所：公民館 麻績の間 今年度は、0・1歳の「びよびよ学級」と「2・3歳学級」の2つの乳幼児学級が開催されます。年間通して親子でさまざまな体験をしながら、子どもの成長を共に見守っていきます。
6月2日(日)	春季スポーツ大会 主催：座光寺公民館	「ペタンク」「ソフトボール」「ふらば～るバレー」の3種目を地区対抗で行います。「誰もが楽しめる春のスポーツ大会」ということで、種目への出場はもとより、応援にもお出かけいただき、「大勢の皆さんの親睦と交流の場に」と願っています。